

飛 翔



第 6 号 2024. 10. 21

体育祭を盛況のうちに終えることが出来ました。これも 3 年生が主躍となり 1・2 年生とともにやり切ったおかげだと考えています。本当にお疲れさまでした。

が、行事が一つ終わったということはそれだけ入試が近くなったということです。公立高校入試まで約 150 日です。毎日 2 時間の学習では 300 時間 (12 日半)、3 時間では 450 時間 (19 日弱) の時間しか残っていません。「まだまだ先」ではありませんよ。

体育祭を終えて

今年の体育祭は今までの体育祭よりも心に残る体育祭のような気がしました。やはり、3 年生ということもあって、1・2 年生の先導に行くということもあり、3 年 1 組全員が一致団結して取り組むことができました。今回の体育祭のテーマとなる「爆発～心躍る体育祭を～」を考え動くことができました。例えば赤団でも青団でもそうですが、精一杯の応援をしていました。応援があるとないでは選手の気持ちも大きく違うと思います。精一杯の応援があるからこそ、選手も精一杯頑張ることができて、悔いのない体育祭ができたのだと思います。結局、青団は負けてしまったけど誰もが笑顔で終えることができました。また、かくいう私も、今回の体育祭は精一杯取り組めたと思います。別に今までが精一杯じゃなかったわけではありませんが、今回は借り物競争で転んだりボールが思わぬ方向に転がって行ってしまったりしたからです。でも、最後まで希望を捨てずに頑張った結果、転んだのに 3 位になれたり、大玉競争もなんとか赤団に勝つことができたので、希望を持つってとっても大切なんだなと思いました。また、3 年生として 1・2 年生には団結して精一杯頑張っている姿を見せることができたかなと思います。練習の時など不慣れでしたが自分なりに仕切ることができました。他の人たちもやはり 3 年生として前に立ち頑張っていたかなと思います。そして、最後の新しいこいこいでは全身全霊の演技ができたのではないかなと思います。また片付けなどではたくさんの方が率先して頑張っていてとてもいいなと感じました。片付けまでが体育祭なんだなと改めて感じました。私にとって、1 年から 3 年間体育祭ではずっと負けてしまったけど今回の体育祭が一番悔いはなく楽しい体育祭でした。(松島 萌々花)



体育祭が終わって率直に楽しかったと感じました。中学校最後の体育祭を最高の思い出にできたのは体育祭に参加した全員のおかげだと思います。まず感謝したいのはクラスの人たちです。最初の頃は体育祭に対して不安があったけど四人のリーダーたちやクラスの人たちが声を出して盛り上げてくれたおかげでクラスの雰囲気が良くなって、全員で「勝利」という目標に向かって頑張ることができました。次に感謝したいのは赤団の 1、2 年生です。なぜなら 3 年だけでは絶対に勝てなかったけど 1、2 年生がたくさん応援してくれたり、一生懸命競技に取り組んでくれたおかげで勝つことができたと思うからです。そして最高の体育祭にできたのは青団のおかげでもあると思います。そ思った理由は青団か

らたくさんの方の刺激をもらったおかげでリレーのバトン練習やダンスの練習に熱が入ったと感じたからです。当日も両団が本気でぶつかったからこそ、楽しかったと思えたんだと思います。スローガンの「爆発～心躍る体育祭を～」の通り応援の声や笑顔が溢れた最高の体育祭でした。この体育祭で学んだことを文化祭に向けて活かしていきたいです。(深水 音天)

こんな振り返りもありました。

- ・人を全力で応援することをこれからもいかにしたいと思った。なにもかも本気でやったことを勉強でもいかしていきたいなと思う。
- ・クラスが協力すれば、最初はできないと思ったことでもできたので、これからも助け合ったり協力することを意識して生活したい。
- ・盛り上がる雰囲気を作ること、その雰囲気を最初に作れる人が大切だと思いました。次の文化祭でも、みんなで楽しいイベントにするために盛り上がりましょう。
- ・体育祭を通して、全員で頑張ることの大切さを学びました。これから文化祭もあるし、受験もあるけど全員で頑張っ乗り越えていきたいなと思います。

下級生も 3 年生の頑張りを感じていたようです。

2 年生の感想より

去年よりもたのしい体育祭になりました。去年は 1 年生で全然応援もおさえぎみで、楽しかったけど心残りができた体育祭でした。今年は 2 年生になり、後輩もでき、ひっぱっていく場面も見えました。大玉の時は全学年が協力し、勝負をするのもあり学年のわくをこえて戦うことができました。大玉のときの 3 年生の声かけは本当にすごいなと思いました。始まる前に「落ち着いて」とか「ボールを上げすぎないように」とか 1・2 年生に伝えてくれて冷静にボールを運ぶことができました。競技中も声をかけてくれて、自分たちだけではなく、1・2 年生にも目を向けられる 3 年生はすごいと思ったし、来年自分たちの代もそうなりたいです。(抜粋)



次は文化祭だ

今後の予定

- | | | |
|-----------|--------------------|-------------------|
| 10月24日(木) | 合唱リハーサル(5限) | 青団合唱練習 |
| 25日(金) | 赤団合唱練習 | 一斉委員会 |
| 30日(水) | 文化祭会場設営、文化祭リハーサル① | |
| 31日(木) | 文化祭リハーサル② | |
| 11月1日(金) | 文化祭 | |
| 5日(火) | 集金日、高校説明会(5・6限) | (17:30より保護者向け説明会) |
| 6日(水) | 「石川教育ウイーク」授業公開(午前) | |
| 7日(木) | 4限日(13:00完全下校) | |
| 8日(金) | 三者懇談① | |
| 11日(月) | 三者懇談② | |

